

# 移住風景

—八頭町地域おこし協力隊活動の現場から—

## 八東の空を飛ぶ

八月下旬のフルーツ観光園の開園を前に、新たなPR素材を作ろうという話を持ち上がり、ドローンを使って、空から見た観光園全体の風景や、園主全員で空に向かって手を振っている様子を撮影し、その写真や動画をチラシ等に利用することになりました。

下見を兼ねたテスト撮影時。私はドローンからの風景を、体感できるゴーグルを装着しました。まるで鳥になったようにふわりと浮かび、観光園からフルーツセンターまで飛び、くると旋回して、各園の上空をなめるように飛行して戻っ

てきました。普段とは違う視点で八東を感じることで、私はあらためて何と美しい所に住んでいるのだと感動しました。近いうちにインターネットを通じて皆さんにお見せできればと考えています。

地域おこし協力隊

松下 聡子



## 協力隊担当の現場から

\* 八頭町発見伝⑪ \*

—八頭町きらめき祭—  
八頭町の夏の風物詩といえ、今年で第十六回を迎える八頭町きらめき祭です。町民の皆さんの交流や地域振興等を目的としています。かつては、開催場所を毎年変えていましたが、第十回以降は郡家運動場を主会場として開催してきました。

きらめき祭では、町内団体によるバザーや芸能披露、プロの歌手やパフォーマーによる芸能ステージなどが行われ、祭の最後には盛大に花火が打ち上げられます。過去にはニコニコ町会議の開催(第八回)

や、熊本県営業部長兼しあわせ部長「くまモン」の出演(第十三回)など、外部団体とも共演しています。今年も残念ながら中止となりましたが、来年にはまた、盛大に祭りが開催できることを祈念します。

(商工観光室 田中)



第13回の様子(くまモンとの共演)



## ○協力隊からのお知らせ

・移住風景は、八頭町役場ホームページからカラーでご覧いただけます。